

Incentivarán los cultivos orgánicos

A través de un proyecto que durará ocho meses se desarrollará la siembra de maíz, frijol y arroz

TEGUCIGALPA

Con un proyecto que durará ocho meses, la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) busca incentivar los cultivos orgánicos de granos básicos a nivel nacional.

Maíz, frijol y arroz se sembraría con esta iniciativa denominada "Fortalecimiento de los procesos de manejo orgánico de los cultivos y la propuesta de alternativa de generación de empleo", bajo el respaldo de la Unión Europea.

Una misión de técnicos sostuvo un encuentro con autoridades de la SAG en compañía de expertos de la Dirección de Ciencia y Tecnología Agrope-



FOTO: EL HERALDO

La agricultura orgánica se ha desarrollado en el país, en específico con el cultivo de café, y ahora se expandirá para los granos básicos.

cuaria y del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria en la que plantearon que se brindará capacitaciones a un grupo de productores de distintas zonas de la nación acerca de la agricultura orgánica a través de la metodología de Escuelas de Campo.

El referido proyecto generará múltiples beneficios por la utilización de abonos orgánicos que abaratan los costos de producción de cultivos.

Redacción

El Heraldo
diario@elheraldo.hn